

Covering Letter

28 Mei 2024

Kepada Yth.

Pimpinan Redaksi AcTion: Aceh Nutrition Journal

Bersama ini kami menulis permohonan kepada pimpinan redaksi untuk dapat mempertimbangkan manuskrip yang kami ajukan berjudul "*Eating Behavior: How Health Concern, Self-control and Gender Influence Healthy Food Choice.*" untuk dapat dipublikasikan pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal. Dalam hal ini kami memilih jalur Fast track untuk proses review.

Manuskrip yang kami kirimkan yaitu berisi tentang pengaruh kepedulian terhadap kesehatan, kontrol diri dan gender terhadap pilihan makanan sehat. Urgensitas penelitian ini adalah meminimalisir obesitas di masa depan dengan menjaga pilihan makanan kita. Hal ini berkaitan dengan rasa peduli terhadap kesehatan dan sikap kontrol diri dalam memilih makanan yang akan dikonsumsi. Kami sangat yakin bahwa manuskrip kami sesuai dengan cakupan keilmuan atau scope dan kajian pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal, yaitu ilmu gizi baik dalam bidang kajian "**Gizi Kesehatan Masyarakat**". Semua keterangan terkait Judul Manuskrip, Runding Titles, Penulis dan Afiliasi, serta Korespondensi terlampir.

Kami yakin bahwa para pembaca jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal akan sangat tertarik dengan **Penelitian** yang kami ajukan karena: penelitian ini masih sangat jarang dilakukan di Indonesia. Penelitian ini juga sangat penting karena tingkat obesitas di Indonesia semakin banyak yang diakibatkan oleh konsumsi makanan yang kurang baik. Karena masyarakat Indonesia masih menganggap sepele dalam menjaga pilihan makanan yang akan dikonsumsi. Penelitian ini juga menggunakan metode eksperimental sehingga hasil yang didapat sangat akurat.

Kami mengkonfirmasi bahwa manuscript ini adalah hasil yang orisinal dan belum pernah dipublikasikan dimanapun serta tidak sedang diajukan untuk publikasi ditempat lain. Saya dan co-author saya tidak memiliki *conflict of interest* yang dapat mempengaruhi hasil penelitian ini. Selain itu, kami juga menjamin bahwa standard etik telah dijalankan saat melakukan penelitian ini.

Saya akan bertindak sebagai penulis korespondensi untuk manuskrip ini dan saya akan bertanggung jawab untuk menginformasikan progress atau kemajuan review manuskrip, serta revisi kepada semua co-author. Untuk korespondensi saya dapat dihubungi melalui email di theresiasinaga457@gmail.com

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik diucapkan terima kasih.

Hormat Saya,



Theresia Cristina Sinaga

Universitas Negeri Semarang
Mobile Phone: 081397073651
Email: theresiasinaga457@gmail.com

Lampiran:

Judul Manuskrip: *Eating Behavior: How Health Concern, Self-control and Gender Influence Healthy Food Choice.*

Running Titles: Eating Behaviour

Penulis:

Theresia Cristina Sinaga^{1*}(email: theresiasinaga457@gmail.com);

Anna Undarwati² (email: anna.undarwati@mail.unnes.ac.id)

Afiliasi Penulis

1. Jurusan Psikologi Fakultas Ilmu dan Psikologi, Universitas Negeri Semarang, Jawa Tengah, Indonesia
2. Departemen Psikologi Fakultas Ilmu dan Psikologi, Universitas Negeri Semarang, Jawa Tengah, Indonesia.

Korespondensi: (tuliskan nama institusi dan alamat asal dari penulis yang dijadikan sebagai Koresponding Author, penulisan alamat dan afiliasi harus lengkap)

*Theresia Cristina Sinaga

Jurusan Psikologi Fakultas Ilmu dan Psikologi, Universitas Negeri Semarang, Desa Sekaran, Kecamatan Gunungpati, Semarang, Jawa Tengah, 50229, Indonesia. Telp. 081397073651